



León, 5 de noviembre de 2015

El PSOE denuncia la demora en la adjudicación de los contratos de servicios sociales

- **El edil Vicente Canuria destaca la situación de ilegalidad de varias concesiones con prestaciones sin contrato**
- **El Grupo Socialista reclama celeridad en todos los trámites para no penalizar a los leoneses**

El Grupo Socialista del Ayuntamiento de León denuncia la demora en la adjudicación de los contratos municipales que superan los plazos razonables y generan la prestación de servicios al margen de la legalidad.

El concejal Vicente Canuria explica que, en este momento, se acumulan al menos cuatro servicios de prestación sin contrato vigente con prórrogas tácitas expresamente prohibidas en algunos casos y que pudieran dar lugar a responsabilidades económicas y legales para el consistorio.

El edil socialista destaca que “la falta de celeridad y preocupación de Antonio Silván y su equipo están ocasionando estas graves situaciones en los procesos de tramitación y prestación de servicios que podrían acarrear sentencias en contra y un coste económico para todos los leoneses”.

“En este momento el Ayuntamiento está bloqueado y nadie se hace cargo de iniciar o tramitar con normalidad los expedientes para la gestión correcta de los servicios municipales. Es inaudito que contratos como el suministro de alimentos para la residencia de ancianos, un contrato que expresamente contemplaba la imposibilidad de prórroga, siga prestándose sin



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



cobertura jurídica desde el pasado mes de julio y el PP solo haya iniciado los trámites para su contratación tras la denuncia del PSOE y las preguntas realizadas a los técnicos municipales”, agrega Canuria.

Además están paralizados o ralentizados con meses de tramitación y demora otros tres expedientes solo en el área de servicios sociales, uno de los que más condiciona al bienestar de los leoneses. Por ejemplo, la demora es vital en el sistema de teleasistencia que asume ahora en prórroga tácita Cruz Roja.